

Zweites Freies Retro-Pylon-Training beim Flugsportverein Cormoran Kirkel e.V.

Die Pylonflieger des FSV Cormoran Kirkel und der Modellbauclubs aus Zweibrücken und Auersmacher wollen mit weiteren Freunden (bei hoffentlich wieder passendem Wetter) am Samstag, 24. Mai 2025, das zweite Freie Training für unseren Retro-Pylon-Wettbewerb am 21. Juni 2025 durchführen.

Der 400 Meter lange Rennkurs, der mit den drei als Wendemarken ausgestatteten Pylonen gekennzeichnet ist, wird bereits vormittags in den Beeder Rennwiesen aufgebaut. Geflogen wird auf dem überwachten Kurs von 12 bis 17 Uhr, zunächst einzeln und anschließend jeweils in Gruppen mit zwei bis drei Piloten.

Dieses Mal werden nicht nur die speziellen Retroflieger und Race Cats geflogen, sondern auch Corsair (Parkzone) und Racewulf (Multiplex) wollen sich Rennen liefern.

Beim 1. Freien Training war die Bestzeit für 10 Runden 1 Minute und 32 Sekunden.

Fluggäste mit ihren Modellen und Zuschauer sind herzlich willkommen!